
 

CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA COM 
DEFICIÊNCIA DE UBERABA (COMDEFU) 

 
ATA – 18/12/2014 

 

Aos dezoito dias do mês de Dezembro de dois mil e quatorzes, às nove horas (9 horas) e trinta 

minutos (30 minutos) realizou-se a reunião ordinária do COMDEFU, na Casa dos Conselhos, 

situada a Rua Arthur Machado nº 553- Centro. Justificaram a ausência os conselheiros: Maria 

de Lourdes de Oliveira, Florence Alves P. de Queiroz, Shirley Pereira Dias, Weufale Eustáquio 

Diniz, Josiane Fernandes Clementino Resende. A Presidente Liliane deu início aos trabalhos 

desejando bom dia, agradecendo a presença de todos, explica que a Ata do dia 04/12/2014 

não foi encaminhada pela Secretária do Comdefu Sra. Andreia pois a mesma está de férias, a 

referida Ata será lida na próxima plenária. O Vice Presidente Sr. Carlos Godoy justifica a 

ausência nas outras plenárias devido a sobrecarga de atribuições na Secretaria, mas informa 

que estará mais presente nas próximas reuniões. O Conselheiro Flávio que as causas referente 

a pessoa com deficiência está abandonadas e que este conselho deve juntos mais uma vez 

fortalecer isso. Vice Presidente informa ainda que talvez a ACD poderá voltar as atividades 

tudo dependerá dos trâmites legais. A Presidente Liliane expõe que as pessoas ainda possui 

muito preconceito, infelizmente, antes eram mais unificados, e será um trabalho de 

formiguinha, ou seja conscientização. Prof. Godoy entende que é demorado aos tramites da 

SEDS, mas sabe que o COMDEFU caminha bem. O Conselheiro Hélio representante da 

SESTRAN,  informa que a secretaria, na medida do possível, esta acompanhando/realizando as 

solicitações do Conselho. A Conselheira Michelle informa sobre as dificuldades de 

espaço/estacionamento encontrado pelos ônibus que atendem a instituição Caminhar. 

Também é informado sobre as dificuldades da ADEFU. Seguindo com a Pauta, Plano de Ação e 

Edital para eleição de conselheiros não governamentais, a elaboração dos mesmos foram 

transferidos para plenária de fevereiro de 2015. A Secretária Executiva Verediana justifica sua 

ausência. A Presidente Liliane informa que infelizmente todos os conselhos de defesa e direito 

da pessoa com deficiência da região encontram em dificuldade a conscientização e a luta é 

constante. Essa política tem suas particularidade, inclusive ainda não foi aprovado o Estatuto 

da Pessoa com Deficiência, e talvez essas dificuldades, esses entraves não deixam as coisas 

andarem. Próximo item: Cronograma de Reuniões/2015 – A Presidente Apresenta o 

Cronograma que foi aprovado por unanimidade. O Conselheiro Flávio deseja a todos um feliz 



natal e um 2015 de prosperidade. Nada mais havendo a tratar, a presidente Liliane Martins 

encerrou a reunião Às 10:28, esta Ata foi redigida por mim, Verediana Pereira de Freitas, 

Secretária Executiva, que, será lida e aprovada pelos presentes: Ana Maria Silva do Carmo, 

Liliane Martins, Carlos Alberto de Godoy, Alan Damas de Freitas, Helio Reis dos Santos, 

Michelle Paulina de Almeida. 

 


